

PENDIM

Dandim 0829/Bangkalan Hadiri Jumat Curhat Dan Gebyar Vaksin

AHSAN - BANGKALAN.PENDIM.ID

Jan 21, 2023 - 19:05



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE bersama PLT. Bupati Bangkalan serta jajaran Forkopimda saat kegiatan Jumat curhat dan gebyar vaksinasi.

BANGKALAN, - Akselerasi Vaksin Covid-19 dosis ke 3 (Vaksin Booster) dan program Jumat Berkah yang digelar oleh Kepolisian Resor (Polres) Bangkalan dilaksanakan di Kantor Kelurahan Pangeranan, Jalan KH. Ach. Marzuki No. 1 Kecamatan Kota Bangkalan, Kabupaten Bangkalan pada Jumat (20/01/2023).



Warga Kelurahan Pangeranan Kecamatan Bangkalan saat di observasi sebelum pelaksanaan Vaksin Dosis ke 3.

Hadir dalam kegiatan antara lain, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM, Danlanal Batuporon, Letkol Laut (P) Mahfud Effendi, M.Tr.Hanla.,CHRMP, Ketua DPRD Kabupaten Bangkalan, H. Muhammad Fahad, Perwakilan Kejari Bangkalan, Prayit, serta Kapolres Bangkalan, AKBP Wiwit Ari Wibisono, SH, SIK, MH sebagai Penanggung jawab kegiatan.

Hadir pula Kabagren Polres Bangkalan, AKBP Solohin, SH, Kabag Ops Polres Bangkalan, Kompol M. Yusuf, Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten Caj Siswanto, Kasat Binmas Polres Bangkalan, Iptu Lilis serta para pejabat Polres Bangkalan lainnya. Tampak hadir pula Camat Kota Bangkalan, Cicik Fidiah, SE dan Lurah Pangeranan, Agus Hadi.

Dalam sambutannya, Plt. Bupati Bangkalan, Drs. Mohni, MM mengajak seluruh warga untuk melakukan Vaksinasi mumpung persediaan masih ada, "Jangan takut untuk Vaksin karena Vaksin itu bertujuan untuk kekebalan tubuh kita." Tutur Plt. Bupati Bangkalan.

Selain pelaksanaan Vaksinasi Covid-19, dalam kesempatan tersebut, warga masyarakat Kelurahan Pangeranan diberikan kesempatan berdialog dan curhat kepada Forkopimda Bangkalan terkait keamanan lingkungan, banjir serta banyaknya jalan rusak di wilayah Kelurahan Pangeranan, Kecamatan Kota Bangkalan. Curhatan warga langsung ditanggapi oleh Plt. Bupati Bangkalan serta Kapolres Bangkalan.

Usai pelaksanaan Kegiatan Akselerasi Vaksinasi Covid-19 dosis ke 3 dan Jumat Curhat, Kapolres Bangkalan, AKBP Wiwit Ari Wibisono, SH, S.IK, MH menuturkan, "Giat Vaksinasi secara rutin kita laksanakan, khususnya di hari Jumat sekaligus dengan kegiatan Jumat Curhat dialog bersama warga yang sedang melaksanakan vaksinasi." Tuturnya.

Menurut Kapolres, dialog tersebut untuk menyerap aspirasi maupun keluhan-keluhan dari warga masyarakat. “Dialog tersebut untuk menyerap keluhan-keluhan dari warga masyarakat apa saja yang bisa kita tindak lanjuti. Baik dengan tindak Kepolisian, Kamtibmas ataupun di bidang kemasyarakatan yang akan dijawab oleh pihak pemerintah.” Pungkas Kapolres.

Sementara itu, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE mengutarakan, “Pagi ini, saya bersama Forkopimda hadir bersama di kegiatan vaksinasi yang dilaksanakan oleh Polres Bangkalan . Kegiatan tersebut, rutin dilaksanakan setiap hari Jumat. Khusus hari ini bertempat di Kantor Kelurahan Pangeranan, Kecamatan Kota Bangkalan.” Tutur Dandim.

“Disela-sela Kegiatan, kita juga melaksanakan diskusi ringan bersama para peserta yang hadir, peserta vaksin, untuk mendengarkan mungkin keluhan-keluhan masyarakat terkait kegiatan vaksin, mungkin ada kendala, termasuk kegiatan-kegiatan lain yang bersifat kemasyarakatan. Sebelumnya juga, sebelum kegiatan vaksin, saya juga menyempatkan untuk berdiskusi dengan ibu Camat, dengan Kepala Puskesmas, kemudian pak Lurah, terkait hal-hal menonjol di wilayah Kelurahan Pangeranan khususnya dan kecamatan Kota Bangkalan pada umumnya. “ Papar Dandim

“Alhamdulillah, kegiatan dapat berjalan lancar, apa yang disampaikan oleh masyarakat sudah di diskusikan dan di dengar langsung oleh pemangku kebijakan yang ada di wilayah dalam hal ini pak Plt Bupati serta pak Kapolres,” lanjut Dandim.

“Mudah-mudahan selain melaksanakan kegiatan vaksinasi seperti ini, namun juga berangkat dari kegiatan seperti ini banyak hal-hal yang terkait dengan kegiatan masyarakat ataupun kendala yang dihadapi masyarakat di wilayah dapat di carikan solusi sehingga dapat meningkatkan taraf kesejahteraan masyarakat.” Pungkas Dandim.